



GENESTRA
BRANDS®



GENESTRA
BRANDS®

*Clinically studied, recommended by
doctors for more than 20 years
Éprouvées cliniquement, recommandées par
les médecins depuis plus de 20 ans*

HMF vaginal health

Vaginal Suppositories Suppositoires vaginaux

*Helps support vaginal health. Helps to support a healthy vaginal flora.
Aide à soutenir la santé vaginale. Aide à soutenir une flore vaginale saine.*



No refrigeration
necessary
Aucune réfrigération
requis



Non GMO /
Sans OGM



Gluten Free /
Sans gluten



Soy Free /
Sans soya



Vegetarian /
Végétarienne

7 VAGINAL SUPPOSITORIES
7 SUPPOSITOIRES VAGINAUX

NPN 80096686

Made in Italy for
Fabrique en Italie pour
Seroyal International
150 Via Renzo Drive
Richmond Hill, ON L4S 0B4



EACH SUPPOSITORY CONTAINS/ CHAQUE SUPPOSITOIRE CONTIENT:

Lactobacillus plantarum (KABP™/MC-061) 0.1 billion CFU/ milliards d'UFC

Non-Medicinal Ingredients: Lactose, microcrystalline cellulose, hypromellose, croscarmellose sodium, citric acid, magnesium stearate, colloidal silica gel, maltodextrin

Ingédients non médicinaux : Lactose, cellulose microcristalline, hypromellose, croscarmellose de sodium, acide citrique, stéarate de magnésium, gel de silice colloïdale, maltodextrine

Contains: Milk

Contient : Lait

Genestra HMF® (Human Microflora) Probiotics offer:

- Clinically studied, proprietary strains
- Doctor-recommended for over 20 years
- Research-driven, condition-specific formulas
- Potency guaranteed through expiration

Les probiotiques Genestra HMF™ (microflore humaine) offrent les avantages suivants :

- Éprouvées cliniquement, souches exclusives
- Recommandées par les médecins depuis plus de 20 ans
- Formules cliniquement prouvées, ciblant particulièrement les maladies
- Puissance du produit garantie jusqu'à expiration

Recommended Dose: Adult Females: Apply 1 intra-vaginal suppository 3 times a week on alternative days for 2 months (excluding days with menstruation), or as recommended by your healthcare practitioner. Take at least 2-3 hours before or after taking antibiotics. **Risk Information:** For Vaginal use only; do not ingest. Do not use this product if you have an immune-compromised condition. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or planning a pregnancy, or have nausea, fever, vomiting, bloody diarrhoea or severe abdominal pain. Consult your healthcare practitioner if symptoms of vaginal burning, itching, malodor or abnormal discharge occur. **Keep out of the reach of children.** This product was sealed for your protection. Do not use if box or contents are open or damaged. Refer to product insert for more information. Store in a cool, dry place, out of direct sunlight at or below 25°C.

Dose recommandée : Femmes adultes : Utiliser 1 suppositoires vaginal 3 fois par semaine tous les deux jours pendant 2 mois (à l'exception des jours de vos menstruations) ou selon les avis votre professionnel de la santé. Prendre au moins 2 à 3 heures avant ou après avoir pris des antibiotiques. **Mention des risques :** Pour usage intravaginal seulement; ne pas ingérer. Ne pas utiliser ce produit si vous souffrez d'un système immunitaire affaibli. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou prévoyez le devenir ou si vous avez des nausées, de la fièvre, des vomissements, des diarrhées sanglantes ou des douleurs abdominales intenses. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes de brûlures, démangeaisons, mauvaises odeurs ou pertes inhabituelles vaginales se produisent. **Garder hors de la portée des enfants.** Ce produit est scellé pour votre protection. Ne pas utiliser ce produit si l'emballage est ouvert ou endommagé. Reportez-vous à la notice du produit pour plus d'informations. Conserver dans un endroit frais et sec, à l'abri de la lumière directe du soleil, à 25°C ou moins.



Contents may not fill package in order to accommodate required labeling.
Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne puisse pas remplir le paquet afin de tenir
compte de l'espace requis pour l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Floradapt™

Floradapt™ and KABP™ are trademarks of Kaneka Corporation.
Floradapt™ et KABP™ sont une marque de commerce de Kaneka Corporation.

Scan to learn about our
quality excellence
Scannez pour vous informer
sur l'excellence de la qualité

VI. 568-7C
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

HMF vaginal health